

Sortie à la bibliothèque

Lundi 30 novembre, les enfants de MS-GS sont allés à la bibliothèque de la Chapelle-Achard. Quatre personnes les ont accueillis. Les enfants se sont répartis en deux groupes.

Le premier groupe a écouté un conte de Noël lu par une dame de la bibliothèque. Ensuite, chaque enfant a pu consulter les nombreux livres mis à disposition sur le thème de Noël.



Le deuxième groupe d'enfants a été enchanté du « Raconte-Tapis : *Les Bons Amis* ». Pendant qu'une personne lisait l'histoire aux enfants, deux autres personnes leur montraient les personnages en tissu se déplaçant sur une couverture.



Grâce à l'album « *Les Bons Amis* », les MS-GS ont découvert un petit lapin et ses carottes, un petit cheval et son navet blanc et violet, un mouton et son chou-rouge, un chevreuil et surtout l'amitié qui unit ces animaux.

Les enfants sont ravis de cette sortie et attendent la prochaine avec impatience !